



958, rue Main
Ayer's Cliff QC J0B 1C0

Tél. : 819 838-5006
Télécopieur. : 819 838-4411

AVIS PUBLIC

Avis est donné, par la présente, qu'il y aura séance spéciale du Conseil municipal **mercredi, le 16 décembre 2020, à 18 h** par visioconférence.

Avis public vous est par les présentes donné par le soussigné qu'une séance spéciale du conseil de la Municipalité d'Ayer's Cliff est convoquée par Bastien Lefebvre, Directeur général et secrétaire-trésorier lors de laquelle les affaires suivantes seront soumises :

Ordre du jour :

1. Ouverture de la séance;
2. Adoption de l'ordre du jour;
3. Présentation du budget 2021;
4. Adoption du budget 2021;
5. Avis de motion et présentation du projet de règlement 2020-14 pour les taxes 2021;
6. Période de questions, questions reçues;
7. Levée de la séance.

TOUTEFOIS PENDANT CETTE PÉRIODE EXCEPTIONNELLE, VOUS POUVEZ FAIRE PARVENIR VOS QUESTIONS CONCERNANT LA SÉANCE DU 16 DÉCEMBRE À : dg@ayerscliff.ca ET CE, JUSQU'À 16 H LE 16 DÉCEMBRE 2020.

PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given that a special meeting will be held on **Wednesday, December 16th, 2020 at 6 P.M.** by visioconference.

Public notice is hereafter given to you by the undersigned that a special meeting of the Council of the Municipality of Ayer's Cliff is convened by Bastien Lefebvre, Director General and Secretary-Treasurer at which the following cases will be submitted :

Agenda :

1. Opening of the meeting;
2. Adoption of the agenda;
3. Presentation of the 2021 budget;
4. Adoption of the 2021 budget;
5. Notice of motion and presentation of draft Taxation By-law no. 2020-14 for 2021 taxes;
6. Question period, questions received;
7. Closure of the meeting.

HOWEVER THIS EXCEPTIONAL PERIOD, YOU CAN DO YOUR QUESTIONS CONCERNING THE SESSION OF DECEMBER 16 to: dg@ayerscliff.ca AND CE, UNTIL 4 p.m. ON DECEMBER 16, 2020.

Donné à Ayer's Cliff, le 9 décembre 2020/Given at Ayer's Cliff, December 9th, 2020.

Bastien Lefebvre
Directeur général et secrétaire-trésorier